
1 
 

Информация о работе депутата 

Думы Ханты – Мансийского автономного округа – Югры 

Филипенко Василия Александровича 

За 1 полугодие 2023 года (седьмой созыв) 

 

Василий Александрович Филипенко избран 

депутатом Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры седьмого созыва по 

единому избирательному округу.  

 

 

 

 

 

I.Участие в работе Думы автономного округа 

 

За отчетный период депутат участвовал в 5 заседаниях Думы Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры, на которых принято 57 законов и 

196 постановления. В составе Совета Думы принял участие в 5 заседаниях. 

Возглавляя Комитет Думы Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры по социальному развитию, Василий Филипенко проводил работу по 

законодательному регулированию социальной защиты населения; 

здравоохранения, образования; физической культуры и спорта; вопросов 

семьи и молодёжи, культурного наследия; жилищной политики; пенсионного 

обеспечения; труда и занятости населения. 

Под председательством депутата на 5-ти заседаниях, рассмотрено 27 

вопросов. Совместно с депутатами Комитета поддержал к принятию 12 

проектов закона, 10 проектов постановлений, заслушано 8 тематических 

информаций. 

Также принял участие в рассмотрении базовых законопроектов 

автономного округа: 

«Об исполнении бюджета Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры за 2022 год»; 

«Об исполнении бюджета территориального фонда обязательного 

медицинского страхования Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

за 2022 год»; 

"О внесении изменений в Закон Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры «О бюджете Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» 
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Участие в заседаниях круглых столов: 

Принимал участие в заседаниях круглых столов, парламентских 

слушаниях, организованных комитетами Государственной думы, Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации. 

Участвовал в заседаниях тематических круглых столов Думы Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры  

- на тему: «Об обеспечении комплексной безопасности детей на 

объектах социальной сферы»; 

- на тему: «О выявление в Ханты-Мансийском автономном округе 

традиционных товаров и обозначений, которые могут маркироваться и 

регистрироваться в качестве наименований мест происхождения или 

географических указаний», 

а также «правительственного часа» и «депутатских слушаниях» в Думе 

Югры. 

 На кустовом совещании с представителями муниципальных 

образований Югры, депутатского корпуса по обсуждению проекта 

комплексного плана строительства и модернизации коммунальной 

инфраструктуры региона на 2023-2030 годы рассмотрели план реализации 

капитального ремонта сетей холодного водоснабжения, наружных сетей 

тепловодоснабжения, капитальный ремонт с заменой ветхих сетей в Ханты-

Мансийске и Ханты-Мансийском районе. 
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II. Законодательные инициативы 

Участие депутата в правотворческих и законотворческих 

инициативах Комитета Думы автономного округа по социальному 

развитию седьмого созыва 

 

Ключевые изменения регионального социального законодательства. 

• Определены новые категории лиц - инвалиды и ветераны боевых 

действий, которым устанавливаются правовые гарантии социальной защиты. 

 • Утвержден перечень социальных услуг, предоставляемых 

поставщиками социальных услуг, при которых будут оказывать социально-

бытовую услугу в стационарной и полустационарной формах социального 

обслуживания; а также срочные социальные услуги. 

• Одобрены изменения в закон «О дополнительных гарантиях и 

дополнительных мерах социальной поддержки детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей, усыновителей, приемных родителей в 

Ханты-Мансийском автономном округе – Югре» о беззаявительном порядке 

ежемесячной выплаты на содержание детей-сирот и детей, оставшихся без 

попечения родителей, также опекуну совершеннолетнего недееспособного 

гражданина, сокращены сроки принятия решения о назначении ежемесячной 

выплаты на содержание детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 

родителей (с 15 до 5 дней), изменен срок осуществления ежемесячных 

выплат (с 15 на 10 число), сокращены сроки по единовременной выплате 

гражданам, усыновившим (удочерившим) ребенка (детей) на территории 

автономного округа до 3 дней со дня принятия акта органа опеки и 

попечительства о её назначении. 

• Расширен перечень категорий граждан, имеющих право на 

приобретение в собственность бесплатно земельного участка. Это участники 

специальной военной операции и члены их семей. 

• Добавлена категория лиц нуждающихся в улучшении жилищных 

условий, в части обеспечения за счет средств федерального бюджета в виде 

субвенций жильем, награжденных знаком «Житель осажденного 

Сталинграда». 

• Отменено условие обязательного постоянного проживания на 

территории автономного округа не менее десяти лет при предоставлении 

единовременной помощи при возникновении экстремальной жизненной 
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ситуации членам семей погибших в ходе участия в специальной военной 

операции. 

• Отменено условие обязательного постоянного проживания на 

территории автономного округа не менее десяти лет при предоставлении 

единовременной помощи при возникновении экстремальной жизненной 

ситуации в случае частичной или полной утраты жилого помещения (дом, 

квартира, комната), являющегося единственным для семьи, одиноко 

проживающего гражданина, в котором семья, одиноко проживающий 

гражданин постоянно проживают, в результате стихийного бедствия, пожара, 

наводнения, обвала или разрушения жилого помещения, аварии, 

террористического акта и (или) при пресечении террористического акта 

правомерными действиями. 

 • Расширены возможности использования средств (части средств) 

Югорского семейного капитала (на строительство, реконструкцию жилых 

помещений в доме блокированной застройки, иного объекта капитального 

строительства, предназначенного для постоянного проживания; оплату 

газификации, уточнен срок рассмотрения уполномоченной организацией 

заявления – не позднее пяти рабочих дней. 

• Поддержана инициатива прокурора Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры для лиц, нуждающихся в жилых помещениях, 

предоставляемых по договорам социального найма, путем исключения 

обязательного требования к гражданам о предоставлении и предусматривает 

получение уполномоченными органами местного самоуправления 

кадастровой оценки указанных земельных участков в рамках 

межведомственного взаимодействия. 

• Поддержана инициатива фракции партии «Единая Россия» в Думе 

Югры не учитывать доходы до при признании гражданина малоимущим с 

целью принятия его на учет в качестве нуждающегося в жилых помещениях, 

предоставляемых по договорам социального найма, которые такой 

гражданин получил в виде выплат в связи с призывом на военную службу по 

мобилизации в Вооруженные Силы Российской Федерации либо в связи с 

заключением контракта о прохождении военной службы в Вооруженных 

Силах Российской Федерации, войсках национальной гвардии Российской 

Федерации сроком на один год и более в период проведения специальной 

военной операции. 

В качестве правотворческой инициативы комитета поддержал 

обращение Думы к Министру здравоохранения Российской Федерации М.А. 

Мурашко по вопросам организации обеспечения пациентов с редкими 

(орфанными) заболеваниями лекарственными препаратами на основании 
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рекомендаций круглого стола «О медицинской помощи пациентам с редкими 

(орфанными) заболеваниями в Ханты-Мансийском автономном округе – 

Югре», состоявшегося в Думе автономного округа 1 июня 2022 года. 
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III. Работа с избирателями 

 

В соответствии с полномочиями велась работа, ориентированная на 

защиту интересов избирателей. 

За 1 полугодие 2023 года в адрес парламентария поступило 19 

обращений. Большинство заявителей – из Ханты-Мансийска и Ханты-

Мансийского района. Кроме того, помощь депутата потребовалась жителям 

Кондинского района, городов Нижневартовска и Сургута.  

За помощью нередко обращались граждане льготных категорий: 

инвалиды, пенсионеры, безработные. 

Тематика обращений разнообразна: от оказания финансовой помощи в 

приобретении спортивного инвентаря до благоустройства придомовых 

территории, сноса ветхого и аварийного жилья. 

Все поставленные вопросы решены по существу.  

В числе обратившихся: 

пенсионеры – 4; 

работники бюджетной сферы – 7; 

предприниматели – 1; 

безработные – 1; 

многодетные – 1; 

семьи с детьми инвалидами – 1. 

 

 

Так, поступило 

Благодарственное письмо от жителя 

югорской столицы за оказание 

содействия в решении вопроса о 

неправомерном изменении системы 

вентиляции в многоквартирном 

доме одним из собственников, 

причем без согласования с 

надзорными органами и соседями. 

Совместными усилиями 

депутата с администрацией Ханты-Мансийска, муниципальным 

предприятием «Жилищно-коммунальное управление» и Ханты-Мансийским 

районным судом было достигнуто решение проблемы и восстановление 

вентиляционной системы собственником. 

«В отношении многоквартирных домов во главе угла стоит безопасность 

жителей. Летом, когда это особенно актуально, в случае планируемого 
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ремонта призываю вас сначала проконсультироваться со специалистами и 

согласовать изменения с вашими соседями, если они как-то могут повлиять 

на внутренние коммуникации и внешний облик дома», - прокомментировал 

Василий Филипенко. 

Пожилая жительница Ханты-Мансийска попросила помочь решить 

жилищный вопрос - по программе расселения граждан из аварийного жилья 

ей дали квартиру в новостройке, но на высоком этаже. Помогли в решении 

возникшей проблемы с привлечением юристов. 

Кроме того, часто поступали обращения, с горячей линию по вопросам 

работы общественного транспорта в городе Ханты-Мансийске. Помощь 

оказана. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Встречи с трудовыми коллективами. 

Встретился с сотрудниками «ЮТЭК-региональные сети» и «Югра-

экология». Пообщался с сотрудниками предприятий, ответил на вопросы 

избирателей об окружном бюджете, социальных льготах и гарантиях. 

Отметили выделение хорошей финансовой поддержки на экологические 

программы. 

Лично встретился с жителями населенных пунктов                                     

с. Реполово, пос. Сибирский, п. Горноправдинск Ханты-Мансийского района. 

Обсудили вопросы медицинского обслуживания, доставки лекарств и 

кадровое обеспечение медицинского персонала, подведения водопроводных 

сетей к жилым домам. Также по просьбе селян проверено состояние 

пожарных водоемов. 

Пообщался с родителями и педагогами воспитанников Югорского 

колледжа-интерната олимпийского резерва хоккейного отделения. 
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Заслушал отчет Главы Ханты-Мансийского района на заседании Думы 

Ханты-Мансийского района. Посетил городское собрание и заслушал отчет 

Главы города Ханты-Мансийска о деятельности органа местного 

самоуправления за 2022 год. 

 

На встрече с участием Губернатора Югры Натальей Комаровой и 

депутатами Думы города Ханты-Мансийска обсудили исполнение поручений 

Губернатора по наказам жителей окружного центра, а также муниципальные 

проекты, внесенные на «Карту развития Югры» и работу Думы города. 

Вторая встреча с участием Губернатора Югры Натальей Комаровой и 

депутатами Думы города Ханты-Мансийска состоялась в Думе Ханты-

Мансийского района, где обсудили исполнение поручений Губернатора по 

наказам жителей района, а также муниципальные проекты, внесенные на 

«Карту развития Югры» и работу районной Думы. 
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IV. Выполнение наказов избирателей 

 

В первом квартале из депутатского фонда оказана финансовая помощь 

4-м бюджетным организациям на общую сумму 2 млн рублей. 

1) Бюджетному учреждению «Музей Природы и Человека» в городе 

Ханты-Мансийск на организацию выставки «Не человеческих рук дело» в 

размере 800 тысяч рублей. Мероприятие будет проведено в сентябре. 

2) Муниципальному 

автономному учреждению 

дополнительного образования 

«Центр «Созвездие» имени 

Героя Советского Союза 

генерал-полковника Гришина 

Ивана Тихоновича» города 

Советский на организацию и 

проведение мероприятий 

военно-исторической 

реконструкции событий 1941–

1945 годов. Организована масштабная военно-историческая реконструкция 

событий Великой Отечественной войны «Шаг в бессмертие», в основу 

которой положен подвиг югорчанина Героя Советского Союза 

А.Ф.Унжакова. На мероприятии присутствовали потомки Героя. 

3) «Средней общеобразовательной школе № 4» города Ханты-

Мансийска на приобретение формы и экипировки для хоккейной команды. 

4) Муниципальноу казенному учреждению Ханты-Мансийского 

района «Централизованная библиотечная система» города Ханты-Мансийска 

на приобретение оборудования и расходных материалов для изготовления 

развивающих игр и головоломок.



10 
 

V. Работа со средствами массовой информации 

 

Регулярно информация о деятельности депутата размещалась на 

официальном сайте Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, 

сайте «Избиратель – депутат», сайтах органов местного самоуправления 

муниципальных образований автономного округа, регионального отделения 

партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», а также в газетах «Новости Югры», 

«Аргументы и Факты-Югра», «Наш район», телевидении ОТРК «Югра», 

ГТРК «Югория». 

Всего за первое полугодие 2023 года опубликовано 168 материалов. 

Информация о деятельности депутата также распространялась в социальных 

сетях: размещено 385 сообщений, в личных аккаунтах – 142. 
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VI. Иная деятельность 

 

Василий Александрович Филипенко входил в состав: 

 - комиссии по противодействию коррупции при Думе Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры; 

- фракции Всероссийской политической партии «Единая Россия» в Думе 

Югры; 

- политического совета регионального отделения Всероссийской 

политической партии «Единая Россия»; 

- президиума регионального политического совета регионального 

отделения Всероссийской политической партии «Единая Россия»; 

- организационного комитета по подготовке и проведению 

межрегиональных, всероссийских и международных физкультурных и 

спортивных мероприятий в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре; 

- наблюдательного совета АНО содействия строительству «Развитие»; 

- попечительского совета Югорского государственного университета.  

Кроме того, возглавляет региональную общественную организацию 

«Федерация шахмат Ханты-Мансийского автономного округа – Югры»; 

 руководит ассоциацией «Хоккейный клуб «Югра»; 

 является заместителем секретаря регионального отделения 

Всероссийской политической партии «Единая Россия» по агитационно-

пропагандистской работе; 

 является координатором федерального партийного проекта «Городская 

среда» в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре. 

 

Работа в коллегиальных органах 

Участие в комиссиях. 
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 Принял участие в заседаниях межведомственной комиссии Ханты-

мансийского автономного округа – Югры по обеспечению реализации 

регионального проекта «Формирование комфортной городской среды» под 

председательством губернатора автономного округа Натальи Комаровой. 

Принимал участие в заседаниях организационного комитета по 

подготовке и проведению международных физкультурных и спортивных 

мероприятий в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре. 

Принял участие в жюри конкурса инициативного бюджетирования по 

выявлению победителей объектов благоустройства среди 140 участников. 

Побывал на выездном заседании попечительского совета ЮГУ. 

Заслушали результаты деятельности вуза и презентацию стратегию развития 

университета на 2022-2023 годы, поддержали идеи депутата о создании на 

базе университета эндаумент-фонда ЮГУ по модернизации ресурсной базы 

вуза, поддержке проектов по развитию университета, стипендиальному 

обеспечению и грантовой поддержке. 

Участвовал в заседании Комиссии по противодействию коррупции при 

Думе Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, а также принимал 

участие во всех мероприятиях, организованных Думой Югры и ее 

Председателем. 

 

Являясь членом Всероссийской политической партии «Единая Россия»: 

 принимал участие в работе фракции партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в 

Думе Югры, регионального политического совета партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» и его президиума; 
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депутат Думы Югры, член фракции «Единая Россия» принял участие в 

XXXV Конференции Регионального отделения партии; 

депутат Думы Югры, член фракции «Единая Россия» принял участие в 

XXXVII конференции местного отделения Всероссийской политической 

партии «Единая Россия» в Ханты-Мансийске; 

Координировал реализацию федерального партийного проекта 

«Городская среда» в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре.  а 

Участвовал в селекторных совещаниях Всероссийского центрального 

исполнительного комитета, по реализации проектов благоустройства. 

В составе Межведомственной комиссии Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры по обеспечению реализации приоритетного 

проекта «Формирование комфортной городской среды» поддержал заявки 

муниципальных образований Югры для участия во Всероссийском конкурсе 

лучших проектов создания комфортной городской среды в малых городах и 

исторических поселениях.  

Как заместитель секретаря регионального отделения Партии курировал 

деятельность агитационно-пропагандисткой работы. За 1 полугодие 2023 

года командой АПР опубликовано 931 материала на региональном сайте 

Партии, 116 новостей отражено на федеральном сайте. С упоминанием 

партии вышло 1 259 газетных публикаций, 696 ТВ-сюжетов, 143 

радиоматериала и 1 372 новости на интернет-лентах. 

В социальных сетях Регионального отделения опубликовано около 2070 

публикаций, более 5 тысяч постов в официальных группах в социальных 

сетях местных отделений «Единой России» в Югре. 

 

 

Как президент Региональной общественной организации «Федерация 

шахмат Ханты-Мансийского автономного округа – Югры»: 

 

открыл Чемпионат Ханты-Мансийского автономного округа — Югры по 

шахматам среди мужчин и женщин; 

открыл Чемпионат Уральского Федерального округа по классическим 

шахматам 2023 года среди мужчин и женщин «Кубок Югры»; 

принял участие церемонии награждения почётной грамотой Думы 

Ханты-Мансийского автономного округа — Югры сотрудникам АУ 

«Югорская шахматная академия»; 

принял участие церемонии открытия окружного турнира по шахматам 

«Белая Ладья» среди команд общеобразовательных организаций Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры в 2023 году; 

принял участие в торжественной церемонии открытия шахматный 

турнир по блицу между участниками чемпионата России по смешанному 
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боевому единоборству (ММА) среди мужчин на Кубок Главы города Ханты-

Мансийска; 

открыл командный турнир по шахматам среди контрольных (надзорных) 

исполнительных органов государственной власти Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

Вовлеченность в мероприятия шахматной тематики составила около 

3000 участников. 

Всего на территории автономного округа шахматами занимаются около 

200 тысячи детей и подростков. 

За отчетный период шахматисты Югры завоевали 31 медаль на 

Российских соревнованиях. Стоит отметить, что в Югре созданы все условия 

для непрерывного шахматного образования – от дошкольного до 

профессионального - это неотъемлемая часть инфраструктуры, направленная 

как на повышение престижа шахмат, так и на повышение квалификации 

тренеров и преподавателей по этому виду спорта. 
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В целях развития хоккея в Югре: 

 

Всего на территории автономного округа хоккеем охвачены более 10 

тысяч детей и подростков. 

 

Хоккейная команда «ЮГРА» заняла 1 место в регулярном чемпионате 

ВХЛ 2022/2023 - Кубок Шелкового пути, установив историческое 

достижение и завоевав Кубок Шелкового пути в третий раз подряд. Заняла 

итоговое 9 место в Чемпионате.  

Молодежная хоккейная команда «Мамонты Югры» заняла 4 место в 

конференции «Восток» дивизиона «Золотой» с результатом 70 очков в 50 

играх чемпионата МХЛ. 

Основная задача молодежной команды – дать возможность лучшим 

воспитанникам ДЮСШ ХК «Югра» продолжить спортивную карьеру, 

закрепиться в основном составе и в дальнейшем попасть в состав штатной 

команды мастеров «Югра». Югорские выпускники команды спортивной 

школы «Югры» составили 97 % состава «Мамонтов Югры».  

В детской юношеской школе хоккейного клуба «Югра» 357 детей с 5 до 

18 лет. В штате ДЮСШ - 24 тренера. Возрастные группы с 2005 по 2011 г.р. 

участвовали в Первенстве России «Урал-Западная Сибирь» в группе 

«Сильнейшие». Детская школа заняла 2 место среди спортивных школ 

Первенства Уральского, Сибирского и Приволжского Федеральных округов. 

Василий Александрович принял участие в публичных хоккейных 

мероприятиях 2023 года: 
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 Закрытии сезона спортивной школы ХК «Югра»; 

 Закрытии сезона «Мамонтов Югры»; 

 Закрытии сезона ХК Югра;  

 Открытии Съезда хоккейных болельщиков; 

 Матче «Открытые сердца».  

 

Иная общественная деятельность. 

 

Принял участие в торжественной линейке последнего звонка для 11 

классов воспитанников Югорского колледжа-интерната олимпийского 

резерва, пообщался с родителями и педагогами. 

Представил хоккейный клуб Югра (стенд) на 29-ой международной 

выставке туризма и индустрии гостеприимства «MIITT» 2023 в Москве, 

ответил на вопросы гостей о развитии хоккея в регионе. 

В рамках работы с жителями избирательного округа № 5 поздравил и 

вручил благодарственные письма Председателя Думы Югры Б.С. Хохрякова 

игрокам следж-хоккейного клуба «Югра». 

Принял участие в церемонии возложения цветов в День Памяти и 

Скорби в Парке Победы города Ханты-Мансийска. 

В День Памяти и Скорби в городе Советский посетил военно-

историческую реконструкцию подвига 49-ой армии, эпизодов операции 

«Багратион». 

В рамках контроля за реализацией мероприятий, внесенных в Карту 

развития Югры вошел в комиссию по приемке 4-х объектов городской 

инфраструктуры Ханты-Мансийска, введенных эксплуатацию в 2022 году: 



17 
 

Ниндзя-парк по ул. Свободы, д.1 города Ханты-Мансийска; 

Скейт-парк на ул. Зеленодольской города Ханты-Мансийска; 

Спортивный парк на ул. Землеустроителей города Ханты-Мансийска; 

Детская площадка по вл. Посадская, д.16а города Ханты-Мансийска. 

По итогам комиссии были направлены замечания в части 

неисправности некоторых малых архитектурных форм, отмечены случаи 

вандализма и рекомендация рассмотреть возможность подключения объектов 

благоустройства к системе «Умный и Безопасный город», установления 

дополнительных урн и колонн освещения. 

Принял участие в совещаниях с участием Губернатора АО и 

муниципальных депутатов по обсуждению хода реализации объектов в 

Ханты-Мансийском районе и городе Ханты-Мансийске, занесенных в Карту 

развития Югры. 

Побывал на выставке «Цифровые технологии для всех», которая 

проходила в рамках XIV Международного IT-форума с участием стран 

БРИКС и ШОС и посетил стратегическую сессию «Российский спорттех – 

сила в инновациях». 

Принял участие в Международной акции «Диктант Победы». 

Поучаствовал в рейтинговом голосовании национального проекта 

«Жилье и городская среда». 

Стал участником викторины «Культурный код Победы» РИК партии 

«Единая Россия». 

Посетил объекты благоустройства в городе Советском Скейт-парк, 

амфитеатр с крытой сценой. Оценил ход строительства озерного парка 

«Картопья», реализованных на «Карте развития Югры». 

В городе Нефтеюганске посетил объект благоустройства общественной 

территории в районе лыжной базы. 

В поселке Луговском Ханты-Мансийского района поучаствовал в 

военно-исторической реконструкции «Шаг в бессмертие» подвига нашего 

земляка, Героя Советского Союза Петра Бабичева. 

 

В рамках благотворительной деятельности: 

 принял участие в сборе гуманитарного груза и посильной 

помощи жителям Донбасса, участникам СВО; 

 присоединился к региональной акции «Посылка из дома» для 

военнослужащих СВО, посвященной Дню защитника Отечества. 

 активно поддерживал и обеспечивал гуманитарную миссию в 

Донецкой Народной Республике, Луганской Народной Республике, 

Херсонской и Запорожской областях; 
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 оказал финансовую помощь региональному фестивалю-конкурсу 

«Гармония». 

 

За активное, неравнодушное отношение к городу Ханты-Мансийску 

Удостоен почетного знака «За заслуги перед городом Ханты-Мансийском». 

Таким образом, работая депутатом Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры седьмого созыва, Василий Александрович 

Филипенко активно принимает участие в законодательном регулировании 

социальной защиты населения; здравоохранения, образования; физической 

культуры и спорта; вопросов семьи и молодёжи, культурного наследия; 

жилищной политики; пенсионного обеспечения; труда и занятости 

населения. 

Работа по данным направлениям будет продолжена.  

 

 


